
２０２４年度 第１回 佐鳴台小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  ２０２４年４月２４日（水） １４時３０分から１６時００分 

２ 開 催 場 所  佐鳴台小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  辻 博康、大西真理子、橋本 博行、嶋津 歌絵、羽広 雄太、山下さおり 

４ 欠 席 委 員  野嶋 京登 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  諏訪部高央（佐鳴台協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 結城 真澄 

７ 学 校  染葉 泰伸（校長）、畠山 徹（教頭）、森本 智子（主幹） 

   鈴木 史恵（CS 担当教職員）、待井 香世（CS 担当教職員） 

朝倉 君江（CS ディレクター） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  CS ディレクター 朝倉 君江 

10 議長の選出 

 司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から羽広委員を推挙する旨の発

言があり、全員意議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項 

（１） 佐鳴台小学校学校運営基本方針について 

（２） 「いじめ防止基本方針」について 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４） 令和６年度の外部講師や保護者サポーターについて 

12 会 議 記 録 

司会の待井から、委員総数７人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

（１） 佐鳴台小学校学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 

・幼少中一貫教育について具体的に教えてほしい（大西委員） 

  ※【校長より】発達級の交流、運動会を見に行ったり、エアロビダンスを披露しに来てくれたりと交

流しているが、より効果的な取り組みにしていくために見直しが必要と感じている。 

諸事情によりエアロビは見直し予定。 

発達級の交流は有効だと思っている。小から中への壁を低くなっていると思う。 

また、ポルトガル語・スペイン語の通訳者が小中両方行くようになったため、外国籍

児童も同じく小から中への壁が低くなっていると思う。 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

（２） いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、永田直美（いじめ対策コーディネーター）から、別紙資料に基づきいじ め防止

基本方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 



・６月のシニアとの交流時、なんでもいいから書けるスペースのようなものを設置したいと思って

いる。（嶋津委員） 

・ヒアリングが一番だが、先生に話しにくい子もいるから、フリースペースのようなものがあるとい

い。（辻委員） 

・アンバランスパワーとシンキングエラーを言葉だけでなく概念として教えてくれていて、大人と

共通の言葉を持たせてくれているのだと思った。自分のせいで・・・と思っていると、誰に相談する

こともなく、大人になってもそのままになってしまう。（山下委員） 

・公園でけんかしてむしゃくしゃして帰るのは危ないから、協働センターにクールダウンできるス

ペースがあったらいいのではないか。（羽広委員） 

・公園で走っている子供同士が遊んでいるのか、いじめて追っかけているのかわからない。（橋本委

員） 

・いじめられる側としても、昔は「ちくる」だったが、最近は相談して大人を味方に付けたら勝ちみ

たいな知恵をつけてきている。（辻委員） 

  ※【学校より】学校として、複数の教員で聞き取りしており、学校組織として対応している。（永田） 

心配なことがあったら、迷わず学校へ連絡していただいて構わない。 

学校で対応できることできないことがあるが、まずは連絡してほしい。（教頭） 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について  

議長の指示により、教頭及び待井から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書につ

いて説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（４） 令和６年度の外部講師や保護者サポーターについて 

議長の指示により、待井から、令和６年度の外部講師や保護者サポーターについて説明があり、全

員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

 ・ブログ頻度を増やしてみたが、すごく引きの写真でも NG だったりする。無理のない範囲で更新

していきたい。 

・今年度の運動会も午前中、一斉に全校開催の予定。 

・次回は、令和６年６月２０日（木）に開催 


